3 Pieces

80 m2
Réf. 6467
730000 €

St-Aygulf

Appartement a vendre (83370)
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Dans une résidence de standing, entre le centre-ville et la mer, situé au
dernier étage, vaste trois pieces de 77,30m2 traversant comprenant
une entrée, cuisine aménagée et équipée séparée du séjour par un mur
d'eau, s€jour/salle a manger, cellier. Deux chambres avec balcon, une
salle d'eau avec douche a l'italienne, toilettes séparées. Terrasse d'une
superficie de 19m2 donnant sur le séjour et un balcon de 6,36m2
donnant sur les chambres. Terrasse sur le toit de 40m2 environ avec
vue panoramique. Garage en S/sol. Les informations sur les risques

auxquels ce bien est exposé sont disponibles ...

In a luxury residence, between the city center and the sea, located on the top floor,
large three-room apartment of 77. 30m2 including an entrance hall, fitted and
equipped kitchen separated from the living room by a water wall, living room/dining
eat, pantry. Two bedrooms with balcony, a bathroom with walk-in shower, separate
toilet. 19m2 terrace overlooking the living room and a 6. 36m2 balcony
overlooking the bedrooms. Roof terrace of around 40m?2 with panoramic views.
Garage in basement. Information on the risks to which this property is exposed is
available on the Georisques website; ...
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